

En Méjico piden la reanudación de relaciones con España

Se elevará un memorial al presidente electo

"El pueblo mejicano nada tiene que ver con los problemas de los rojos exilados"

Nueva York, 22. — En diversos sectores sociales de Méjico, comunican a la agencia United Press, se están redactando firmas para un memorial que será presentado al Presidente electo, Miguel Alemán, para que una vez que se haga posesión de la Jefatura del Estado vaya a la reanudación de relaciones diplomáticas y comerciales con España. En dicho memorial, que ha circulado entre comerciantes, industriales y exportadores, se someten a estudio consideraciones sobre la necesidad de volver al comercio con España. También se dice que el pueblo mejicano nada tiene que ver con los asuntos de los refugiados españoles y que el Gobierno no debe hacerse responsable de los problemas de éstos. Se hace resaltar, por otra parte, que la reanudación de relaciones comerciales con España sería sumamente beneficiosa para Méjico, al que haría recuperar uno de sus mejores mercados de exportación. — Efe.

Se reúne la comisión de Justicia de las Cortes

Madrid, 22. — Bajo la presidencia del señor Callejo, se ha reunido el pleno de la Comisión de Justicia de las Cortes Españolas, que examinó los informes de la ponencia acerca del proyecto de ley sobre reorganización del Cuerpo técnico de letrados de la Subsecretaría del Ministerio de Justicia. Intervinieron en la discusión los señores Parra, Sancho Liguero, Perreiros, Puigdollers, Egues, López Palop, Gistau y Portillo, dictaminándose el proyecto. También aprobó el dictamen sobre el proyecto de ley de modificación del artículo 23 de la ley orgánica del Notariado. Además de estos asuntos, la comisión dió comienzo al estudio del informe de la ponencia sobre el proyecto de ley de conmutación de penas necesarias a funcionarios civiles. Intervinieron en la discusión los señores Martínez, Puigdollers, Montaner, Laguna Gistau, Navarro, Riestra, Reyes, Sancho Izquierdo, y Callejo, presidente de la Comisión. — Cifra.

Numerosos técnicos y mecánicos alemanes, deportados a Rusia

Las autoridades norteamericanas disuelven una organización juvenil comunista que recogía a los antiguos dirigentes nazis

Berlín, 22. — Las autoridades soviéticas de la capital alemana han ordenado la deportación a Rusia de numerosos técnicos y mecánicos alemanes. La noticia ha sido confirmada por las autoridades norteamericanas, que agregan que el traslado de estos alemanes y sus familias está realizándose ya. — Efe.

DISOLUCION DE UNA REUNION JUVENIL COMUNISTA

Stuttgart, 22. — El Gobierno alemán ha ordenado la disolución de la "Schwabische Lohs-Jugend", una de las mayores organizaciones juveniles alemanas. Después de una detallada investigación, dice la agencia United Press, se ha comprobado que esta organización no cumplía los órdenes del Gobierno militar y redobló solo sus actividades políticas de tendencia comunista, reclutando a los antiguos dirigentes de las juventudes hitlerianas. Las autoridades norteamericanas habían prohibido a las organizaciones juveniles desarrollar actividades políticas. — Efe.

Las fotografías de los ejecutados en Nuremberg

Berlín, 22. — Las fotografías de los once jefes nazis y generales alemanes muertos en Nuremberg no serán publicadas ni en Inglaterra ni en Alemania. El Consejo de control de las cuatro potencias ha decidido que ninguna de las fotografías autorizadas para las publicaciones norteamericanas, francesas y rusas, sea publicada en Alemania. Se espera que las fotografías de los once cadáveres serán dadas a la publicación mañana a mediodía. No se ha dispuesto nada sobre la circulación en Alemania de revistas norteamericanas que puedan llevar dichas fotografías. El Teniente General Sir Brian Robertson, en su calidad de representante británico en el Consejo de control, ha dispuesto que los corresponsales ingleses no figuren en la lista de los que recibirán tales fotografías y se ha opuesto a que ninguna de ellas llegue a la prensa británica. Las fotografías son de los cadáveres de Goering y sus diez compañeros pero no de las ejecuciones. — Efe.

Huelgas en Francia

París, 22. — Más de mil quinientos cargadores de muelle del puerto de Burdeos, se han declarado en huelga en señal de protesta por la intervención de la policía en unas disputas laborales. — Efe.



DIARIO DE TALANGA ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS I.O.N.S.
AÑO IX.—CASTELLON LE LA PLANA MIERCOLES 23 OCTUBRE 1946. — NUM. 2.599. — 40 CENTIMOS

Se aplaza la firma del tratado hispano-argentino

Buenos Aires, 22. — La firma del tratado hispano-argentino, que estaba prevista para hoy, ha tenido que ser aplazada por no estar ultimada la redacción del documento, según una declaración en la que se exponen que las negociaciones han llegado a buen término y que la misión española, presidida por el Sr. Suñer, ha realizado una labor fructífera. Se afirma que las oficinas del gobierno de la Argentina están sumamente atareadas con la redacción del plan quinquenal y que por ello no tienen, prácticamente, tiempo que dedicar a la del tratado con España. Se cree, no obstante, que podrá ser firmado la semana próxima. — Efe.

Por lo visto sobraba cereal

León, 22. — Según los partes recibidos en el Gobierno Civil, de las diferentes comarcas de la provincia, en el día de ayer han sido de-omissados más de 4.000 kilos de cereales de todas clases. — Cifra.

Gran Bretaña no puede permitir que los Dardanelos estén en poder de Rusia

No consentiré que los intereses de Turquía sean afectados

Londres, 22. — El secretario del Foreign Office, Bevin, pronunció su anunciado discurso en la Cámara de los Comunes, al comenzar el debate sobre política exterior que durará dos días.

Bevin comenzó subrayando que la segunda guerra mundial ha producido tal conmoción que se impone la realización de un reajuste general partiendo de una amplia base, para evitar nuevas catástrofes. Anunció que las grandes potencias aliadas han decidido dejar para el final de las discusiones diplomáticas y políticas el estudio y resolución de los casos de Alemania y el Japón. "Como resultado del acuerdo de Postdam procedemos desde la periferia al núcleo". Puso de relieve que las actuales condiciones en que se desarrolla la política universal son muy distintas a la que existían después de la primera guerra mundial. Al terminar aquella contienda se debió tener en cuenta el factor ruso que se pasó por alto, cometiendo uno de los mayores errores por parte de los organizadores de la paz. Otro de los errores de la política de aislamiento observada por los Estados Unidos, que de haber intervenido en todos los problemas de la política mundial hubieran evitado esta segunda guerra.

Se refirió después a la gran propaganda que se ha realizado contra el Commonwealth británico y dijo que el precio de la sangre con que ha pagado su existencia no debiera permitir que cada cinco minutos haya necesidad de justificar su organización.

OPOSICION A LAS REIVINDICACIONES RUSAS SOBRE LOS DARDANELOS

Se refirió a las reivindicaciones soviéticas de poseer bases en los Dardanelos y declaró que el Gobierno británico no está dispuesto a variar su punto de vista que se basa en la defensa de Turquía. "Existe gran diferencia entre introducir algunas modificaciones en el acuerdo de Montreux y aceptar las reivindicaciones soviéticas. No podemos aceptar que los Dardanelos estén en poder de una potencia que no está íntimamente afectada. Por esta razón no aceptamos la propuesta del Gobierno soviético de celebrar conversaciones directas con Turquía para organizar la defensa de los Estrechos. La Nación más indicada para esto es la propia Turquía. Este punto de vista es compartido por el Gobierno de los Estados Unidos mientras que la Unión Soviética no lo acepta. Por nuestra parte estamos dispuestos a la celebración de una Conferencia Internacional en la que participen los países firmantes del acuerdo de Montreux—excepto el Japón— más los Estados Unidos, con el fin de resolver este problema. Gran Bretaña no consentirá que los intereses de Turquía se vean afectados por defender otros, aunque correspondan a una Nación también afectada por el mar Negro". Desmintió luego que exista una guerra de nervios por los Dardanelos y subrayó que el Reino Unido cree que enfocado desde el punto de vista internacional, el problema podrá ser resuelto más fácilmente que si se tratara de darle una solución unilateral.

Afirmó que la desmilitarización del Japón está prácticamente terminada de manera

¿Qué quedan elementos militares norteamericanos en el Brasil

Río de Janeiro, 22. — El Ministro de Aeronáutica, Armando Trompowski, ha salido al paso de las murmuraciones que se hacen sobre la existencia de tropas norteamericanas en las bases aéreas brasileñas. Ha admitido la presencia de elementos norteamericanos, pero en interés de las fuerzas aéreas brasileñas, a las que transmiten su técnica. Agregó que las bases aéreas en territorio brasileño, no dejaron nunca de ser brasileñas y que en la transferencia de las edificaciones construidas por los norteamericanos y por ellos usadas durante la guerra y que están llenas de material de propiedad del Gobierno americano, es una función normal.

Terminó diciendo que los elementos norteamericanos han sido excelentes huéspedes y colaboradores ejemplares, "con quienes vivimos, combatimos y aprendimos". — Efe.

Mensaje de Perón al Congreso argentino

Se inicia el estudio del plan quinquenal

Buenos Aires, 22. — El Presidente Perón ha presidido el primer sesión del período extraordinario de reuniones del Congreso, durante el cual se dió lectura a un extenso mensaje en el que se bosqueja el plan político de industrialización de la Argentina. Perón pronunció un discurso en el que se bosquejó la evolución de los Gobiernos en el mundo, haciendo una síntesis histórica desde la antigua Grecia y negando categóricamente que intente establecer un régimen totalitario.

"Queremos —dijo— una nación con doctrina y cultura profundamente humana, en todo cuanto no se oponga o debilite al Estado y con el sentido estatal en cuanto no anule o tiranice al individuo".

Después, el presidente argentino dió lectura a la primera parte de su mensaje, que contiene 27 proyectos de ley, en los cuales se basa el amplio proyecto. Cuando terminó Perón su lectura, prosiguió su secretario técnico, José Figueroa, la de las otras tres partes del mensaje.

El plan quinquenal, que es de proporciones extraordinarias, dispone la reorganización del Gobierno, intensificación del control oficial sobre la economía del país, reorganización de los cuerpos diplomáticos y consular, intensificación del comercio exterior, completa reorganización del sistema de transporte, realización de vastas obras de regadío y colonización, construcción de nuevos caminos y un amplio programa de educación técnica.

Respecto a las fuerzas armadas, el plan establece que el Ejército y la Marina serán reducidos cuantitativamente, pero no cualitativamente y que quedan completamente al margen de la política; construcción de aviones y fomento de la aviación comercial con establecimiento de líneas a Santiago de Chi-

En París se ha constituido la Federación internacional anarquista

París, 22. — Los anarquistas franceses celebraron una reunión en esta ciudad para constituir la Federación Internacional Anarquista, en un manifiesto dirigido a los "ciudadanos del mundo". Los anarquistas dicen: "El Estado es, en todos los aspectos, el único instigador a la guerra. Todos los pacifismos han fracasado. Por ello derecho a utilizar otro medio: la violencia revolucionaria". — Efe.

Se encuentran en Ubeda vestigios de antiguas civilizaciones

Ubeda, 22. — Se han encontrado vestigios de antiguas civilizaciones en la parte denominada Ubeda la Vieja, con motivo de la apertura de una carretera de enlace con un salto de agua, recientemente en construcción. En las investigaciones realizadas por el director de la Escuela de Artes y Oficios y el Archivo Municipal, se han encontrado monedas de influencia fenicia y de la época de la dominación romana, piezas magníficamente labradas y estatuas perfectamente conservadas. — Cifra.

Embarca rumbo a Barcelona una expedición de españoles de Alemania

Génova, 22. — Procedente de Alemania llegó ayer a esta ciudad una expedición de 122 españoles que se hallaban concentrados en uno de los campos de concentración de la UNRRA destinados a desplazados y que han sido repatriados por gestiones del Gobierno español. La expedición ha recorrido por vía férrea suiza y el Norte de Italia, siendo debidamente atendida por las autoridades de estos países. Inmediatamente después de llegar embarcaron en un buque español que ha zarpado esta mañana rumbo a Barcelona. — Efe.

Tercera derrota del Gobierno británico en la Cámara de los Lores

Londres, 22. — Por tercera vez en dos días el gobierno ha sido derrotado en la Comisión de la Cámara de los Lores que estudia el proyecto de Ley de servicios sanitarios. Por 53 votos contra 37 ha sido aprobada una enmienda presentada por Lord Llewellyn y que propone que los emolumentos de los médicos sean determinados por el número de enfermos tratados. — Efe.

Es probable que el Duque de Windsor se a nombrado Gobernador de Gibraltar

Londres, 22. — Según el periódico "The Star", en los círculos oficiales londinenses corre el rumor de que el Duque de Windsor podría ser designado Gobernador General de Gibraltar. No ha habido confirmación de tales rumores ni en el número 19 del Downing Street ni en el Palacio de Buckingham, recordándose a este respecto que hace unos días también se desmintió que el Duque de Windsor fuese a relevar a su hermano el Duque de Gloucester como Gobernador General de Australia. — Efe.

165 GRAMOS DE CARNE ES EL RACIONAMIENTO SEMANAL DE UNA PERSONA EN PARIS

Y todavía no se ha conseguido asegurarlo

París, 22. — Al implantarse el nuevo racionamiento del Ministro Yves Farce, ha comenzado a sentirse la falta de ganado en los mercados. El plan consistía en distribuir 165 gramos de carne por persona y semana, al precio de treinta y tres francos. Los ganaderos consideran el precio demasiado bajo y prefieren el intercambio de mercancías al dinero.

Hoy solo entraron en los mercados de París setecientos cabezas de ganado. En comparación de seis mil del día anterior, en que todavía no regía el plan del Ministro. — Efe.

